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O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento
Interno deste Poder, requer, após deliberação do Plenário,
seja encaminhado, ao Secretário de Estado de Segurança
Pública, Pedido de Informação nos seguintes termos:

 
 

Considerando a abordagem da Polícia Militar do Estado de
Santa Catarina no dia 08/10/2023, na TI Laklãnõ Xokleng, no município de José
Boiteux, em que três indígenas foram baleados e encaminhados ao hospital, e nos dias
14 e 15/10/2023, em que estavam presentes a Polícia Militar, e órgãos especiais BOPE
e Cavalaria, questiona-se:

 
1. Qual fundamento para uso de força policial militar na

região de território indígena? 
 

2. Porque o aparato policial tão grande e ostensivo, incluindo
cavalaria, logo após a realização das negociações entre as lideranças no território e o
Governo de Santa Catarina e para abertura das comportas?
 

3. Quais os procedimentos de abordagens nessas ocasiões? 
 
4. E sobre o uso de munição letal, quais os protocolos?
 
5. Há protocolo de abordagem policial específico para

grandes multidões? Se há, foram seguidos?
 
6. Quando a Polícia militar se retirou da região da barragem? 
 
7. A comunidade não se opôs a abertura das comportas, ao

contrário, reivindicou essa ação, porque a Polícia Militar retornou à região com um
contingente militar ainda maior, a atuação deveria ser subsidiária a da Polícia Federal?

8. Qual a necessidade e justificativa para bloqueio de sinal de
telefonia móvel?
9. Qual a razão pela qual o carro da Secretaria de Saúde Indígena foi impedido de
passar prestar atendimento à ocorrência na Aldeia Pavão? 
 

10. Qual a razão pela qual o caminhão pipa que levaria água
à Aldeia Koplag foi impedido de seguir?

 
11. Qual a razão pela qual o barco também foi impedido de

levar alimentos às aldeias isoladas? Alguns ficaram parados de três a quatro horas no
mínimo, só conseguindo passar após a operação ter sido finalizada e a polícia ter se
retirado, no dia da abertura das comportas.
                                                                                                                                           
                                                                                                                                           
                                                                                                                                           
                                                 



 
Sala das Sessões,
 
 
Deputado Marcos José de Abreu - Marquito (PSOL)
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